



11, rue Principale Sud  
Sutton (Québec)  
J0E 2K0

Tél. : (450) 538-2290  
Télec. : (450) 538-0930  
ville@sutton.ca

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**  
Pour diffusion immédiate

**Le nom de Pauline Paul à jamais lié au terrain de balle molle de Sutton**

**Sutton, le 30 mai 2023** — Le terrain de balle molle de Sutton a été officiellement nommé « Terrain de balle molle Pauline-Paul » en hommage aux trente années de bénévolat que madame Pauline Paul a consacrées à la balle molle auprès des jeunes de Sutton. Une cérémonie a eu lieu hier soir au parc Goyette-Hill en présence de madame Pauline Paul elle-même, du maire et de conseillers de Sutton, ainsi que de madame Isabelle Charest, députée de Brome-Missisquoi et ministre du Sport, du Loisir et du Plein-Air.

Madame Charest a tenu à exprimer à madame Paul toute son admiration et ses remerciements pour l'influence qu'elle a eue dans la vie de tant d'enfants. « En tant qu'ancienne athlète olympique, je sais l'importance que des personnes bénévoles comme vous ont pour de jeunes sportifs. C'est grâce à votre implication que certains peuvent aller au bout de leur rêve. » Elle s'est également réjouie que le terrain porte le nom d'une femme.

Le maire Robert Benoît s'est aussi dit particulièrement fier de voir nommer le terrain du nom d'une femme, de surcroît une bénévole, alors que les terrains prennent habituellement le nom d'un joueur renommé. « Le choix du nom de Pauline Paul était unanime! C'est vraiment elle qui a développé ce sport à Sutton, et accompagné pas loin de 200 jeunes de Sutton de 5 à 16 ans. Nous savons combien la pratique d'un sport est importante pour le développement de nos jeunes et nous sommes très reconnaissants à madame Paul. »

D'ailleurs, nombre de ces anciens jeunes, devenus des adultes établis à Sutton, avaient tenu à être là pour lui témoigner leur affection et leur gratitude. Tous étaient heureux de partager leurs souvenirs de balle molle qui rassemble sans distinction les enfants francophones et anglophones de Sutton après l'école. Selon leurs dires, madame Paul assistait à toutes les pratiques, beau temps, mauvais temps, avec, au début, un carton sur les genoux pour marquer les pointages, avant que des installations plus confortables soient construites en bordure du terrain. Elle s'est démenée pendant trente ans pour organiser les équipes, planifier les tournois avec les villes voisines, trouver de l'argent pour acheter l'équipement. Son dévouement était total!

Ainsi, une soixantaine de personnes – joueurs, anciens joueurs, familles, amis – ont été présentes sous le beau soleil pour rendre hommage à notre vénérée citoyenne, aujourd'hui âgée de 82 ans, qui arborait un magnifique sourire. Pour conclure l'événement, Pauline Paul a effectué devant ses admirateurs le lancer protocolaire de la pratique de Bantam. Son receveur était Fred Boucher, un de ses anciens joueurs et désormais organisateur des pratiques de balle molle pour adultes. Et, pour la petite histoire, il a bien attrapé la balle...